



Inauguration du nouvel hébergement d'urgence, Le Passage, à Genève



Le Passage, Genève

© Major Samuel Wahli / Major(in) Agnès Wahli / Droits limités

Le 21 octobre 2021, l'Armée du Salut inaugure son nouvel hébergement d'urgence pour les sans-abris à Genève. Ce nouveau bâtiment reprendra les activités de l'Accueil de Nuit.

Après 67 ans passées au Chemin Galiffe dans un baraquement en bois provisoire, durant lesquelles l'Armée du Salut a accueilli des personnes sans-abris, l'Accueil de Nuit déménage dans un nouveau bâtiment situé à la rue du Valais 10, dans le quartier de Sécheron.

Dès le 1er novembre 2021, le Passage accueillera 62 personnes sans-abri, 365 jours par semaines 24 heures sur 24. 44 hommes et 18 mineurs non-accompagnés pourront y trouver refuge.

Grâce à des financements privés et publics, les personnes adultes pourront bénéficier d'un toit pendant 1 mois. Un accompagnement socio-sanitaire leur sera proposé grâce à la présence d'une équipe sociale et d'un assistant social.

Le placement des mineurs non-accompagnés est assuré par le service de la protection des mineurs, et une équipe éducative leur offrira le cadre nécessaire pour les aider à avancer dans leur vie.

Le Passage s'inscrit dans le développement de l'offre proposée aux personnes sans-abri à Genève. Son fonctionnement s'est adapté tant aux besoins des personnes sans-abri qu'à ceux des partenaires du réseau socio sanitaire genevoise.

Ce magnifique projet a été rendu possible grâce à une étroite collaboration avec les autorités et les partenaires privés.

L'Armée du Salut s'engage auprès des personnes les plus vulnérables et fait tout son possible pour aider les personnes sans-abri.

Ensemble, multiplions l'espoir !

Contact

Agnès Wahli

Directrice des institutions sociales romandes |

Tél. +41 (0)79 694 18 82 |

agnes.wahli@armeedusalut.ch

Valerie Spagna
Directrice du Passage |
Tél +41 (0)79 931 77 33 |
valerie.spagna@armedusalut.ch

Images

Vous trouverez davantage d'images du nouveau bâtiment [en cliquant ici](#).

Auteur

Armée du Salut Suisse

Publié le

18.10.2021